

26 de marzo de 2008

Atapuerca, cuna del europeo más antiguo

Burgos.— La prestigiosa revista científica Nature, publica hoy bajo el título The First European? (¿El primer europeo?) un artículo que data en, al menos, 1,2 millones de años, la presencia de humanos en la sierra burgalesa de Atapuerca. Se trata de un estudio de 27 investigadores sobre un fragmento





Atapuerca alumbra la mandíbula del europeo más viejo conocido

Los expertos atribuyen el fósil, de una antigüedad de 1,2 millones de años, a un ejemplar de «Homo antecessor» muy temprano. El descubrimiento de la mandíbula tuvo lugar el 30 de junio del año pasado en el yacimiento de la Sima del Elefante

DESCUBRIMIENTO CIENTÍFICO LA REVISTA 'NATURE' DEDICA SU ÚLTIMO NÚMERO AL FÓSIL DE ESTA MANDÍBULA

El primer homínido europeo vivió en Atapuerca hace 1,2 millones de años

El europeo del millón de años

▶ Descubierto en Atapuerca el resto humano más antiguo de Europa
 ▶ El hallazgo obliga a revisar la teoría de que el hombre evolucionó sólo en África

de mandíbula humana asociada a útiles de sílex que fue hallada en la campaña de excavaciones de 2007 en la Sima del Elefante de los yacimientos de
Atapuerca, que demuestra de manera inequívoca
la presencia de homínidos
en el sur de Europa en
una fase muy temprana
del Pleistoceno Inferior.

mucho antes de lo que se creía hasta ahora, lo que obliga a plantear nuevas teorías sobre la evolución humana desde el continente africano.